



Parole à notre évêque du 15 avril 2023

Émission présentée par Denis Charbonnier sur RCF Charente

Suite à la cérémonie d'ouverture des ostensions limousines lundi dernier en Charente, Mgr Gosselin reçoit Geneviève Guttin première bayle de la Confrérie d'Abzac. Ensemble, ils évoquent cette tradition populaire et religieuse d'exposition des reliques. Un événement qui se déroule tous les 7 ans depuis le XIème siècle.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 11/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-15-avril-2023/>